Francia impone fuerte multa a Google por abusar de su posición dominante en mercado publicitario



París, 7 jun (RHC) El regulador antimonopolio de Francia, la Autoridad de la Competencia, ha impuesto una multa de 220 millones de euros (265 millones de dólares) a *Google* por haber "abusado de su posición dominante en el mercado de servicios publicitarios para editores de sitios web y aplicaciones móviles".

En un comunicado difundido este 7 de junio, el organismo sostiene que el gigante informático ha otorgado "un trato preferencial a sus tecnologías patentadas" que comercializa bajo la marca *Google* Ad

Manager.

Estas prácticas se volvieron "particularmente graves" para algunos "grupos de prensa" y otros competidores, porque les causaron una disminución en las ventas de suscripciones y en los ingresos publicitarios relacionados, según el regulador.

Google ofreció un compromiso para rectificar sus algoritmos que la Autoridad de la Competencia ha aceptado y hecho vinculante en su decisión.

(Russia Today)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/259843-francia-impone-fuerte-multa-a-google-por-abusar-de-su-posicion-dominante-en-mercado-publicitario



Radio Habana Cuba